



Moción pelotas de Golf

Los vecinos de la calle Isaac Albeniz se han dirigido a este Ayuntamiento protestando por el hecho de que las pelotas de golf procedentes del "campo municipal" impactan contra sus ventanas amenazando incluso su integridad física (pareciendo que el problema se centra en el hoyo 7).

La respuesta ha sido la de estudiar la adopción de medidas correctoras, pero sin ningún fruto hasta el momento.

Así las cosas y teniendo en cuenta que se trata de unas instalaciones municipales parece claro que el Ayuntamiento está obligado a adoptar las medidas necesarias para evitar la situación de peligro que un impacto de las pelotas procedentes del campo de golf pudiera occasionar.

A la vista de lo expuesto se presenta la siguiente

MOCION

Que, con carácter de urgencia, se adopten todas las medidas necesarias para evitar que las bolas procedentes del Campo Municipal de Golf "Las Rejas" impacten en las viviendas vecinas, y al mismo tiempo se eleve la red de protección para garantizar la integridad física tanto de las propias viviendas como de sus habitantes.

LA PORTAVOZ,

Fd. Mercedes Pedreira.